
COMPTE-RENDU
Comité directeur

Le 11/07/2023 - 19H30
à Comité

Présents : BOUCHACOT Gwenaelle, BOULAN Emilie, CAILLET Amelie, COROUGE Alexandre, DRIANO Evelyne, HABERZETTEL Magali, LAMY Henri,
PIEL Arnaud, TANNOUX Frederic

Excusés : GAUDIN Erwann, HAUDEBOURG Marc, LE BOUHELLEC Francoise, LE BRETON Mickaël, LE GOFF Dominique, MINET Peggy, REMOUE
Michel, STEPHAN Ronan, THIERRY Laura

Absent :  DUPRE Gilles

 

Intégration des nouveaux élus

Gwéna souhaite la bienvenue à Emilie BOULAN et Arnaud PIEL pour leurs arrivées au comité. Proposition à Emilie d'intégrer la commission mini, avec
comme mission principale de participer aux animations de la commission (FNMB, Forum etc...). Proposition à Arnaud d'intégrer la coupe avec Erwann
pour l'aider à gérer en amont des finales les contacts avec les clubs (maillots, organisation etc...)

 

Point AG
Informations fluides

Revoir le diaporama avec les élus invités au début de l’AG

6 ou 7 clubs absents

Les clubs récompensés du challenge club devront être présents à l’AG, sinon nous récompenserons de second du collège de licencié

Prévenir les clubs en amont sur le fait qu’un pot est organisé à la fin de l’AG.

Présenter le budget prévisionnel avant de parler de des dispositions financières afin que les personnes ne fassent pas l'amalgame entre les deux.

 

Composition des commissions

La CDO, la technique et la sportive doivent envoyer leurs compositions de commissions à Gwéna.

Salles et terrains: Intégration de Gérard BOSSENNEC. il faut voir avec Ronan pour récupérer les codes d'accès FBI salles et terrains afin de l'aider à faire le
point sur les salles non à jour.

Commission médicale: un nouveau médecin agrée à Lorient (personne n'était au courant), le DR RACHED. Cela serait bien que nous puissions étoffer la
commission, faire un point avec Romain qui avait eu des infos sur celle du CD49 qui fonctionnait bien.

 

Bilan de la formation des dirigeants du 8 Juillet.

Cf CR fait avec Magali

 

Réunions de secteurs fin août:

Lundi 28 août à Sulniac
Mardi 29 août à Pluvigner
Mercredi 30 août à Inzinzac Lochrist

Objectifs: infos reçues pendant l'été, point sur les règlements sportifs et dates importantes (formations, inscriptions, etc...)

 

Point des commissions:

Sportive: rien de particulier, les engagements seniors sont en cours, les jeunes suivront fin août. Plateaux de qualification régionaux déjà bien avancés sur
l'organisation.

CDO: Point sur les montées et descente des arbitres. Echanges sur les réunions coaches: celle pour les seniors aura lieu le dimanche 17 septembre le
matin (lieu à définir).

En ce qui concerne les jeunes, vu le nombre d'équipes il est décidé de la réaliser sur les 3 secteurs en même temps, le dimanche 15 octobre le matin. Lieux
à confirmer: Guidel, Pontivy, Questembert. Présence d'un technicien et d'un élu pour passer des messages aux coaches et leur donner des outils. Un
support commun sera créé.

Kalisport

Présentation de l'outil aux élus, et explications d'utilisations sur les réunions, le partage de documents, le calendrier,  la consultation de la compta par
action, etc...



Un autre point devra être fait avec les absents.

 

Questions diverses:

Suggestions d'Arnaud: Avoir un parrain pour les nouveaux présidents, aller chercher les clubs de FSCF, proposer le module FINANCES pour la formation
dirigeants.

Support communication pour la citoyenneté: proposition de faire un TOTEM pour tous les clubs avec quelques messages à faire passer. Sur chaque face,
des informations pour les PARENTS, une pour les JOUEURS et une pour les COACHES.

Vu le timing (Laëtitia est en vacances en fin de semaine), Amélie va voir si elle peut travailler sur des visuels. Le délai de livraison étant d'une semaine
environ, l'idéal serait de pouvoir les fournir aux réunions de secteur. Coût prévisionnel: 50€ par totem à faire valider par le comité directeur.

Retour de Gwéna sur le bureau et le comité fédéral: c'était très long mais très intéressant. Elle a appris plein de choses, rencontré des personnes et est
bien consciente que le monde fédéral est loin de nos préocupations locales...

Fin de la réunion vers 21h30

Réalisé avec Kalisport
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